



現在の様子

広見地区の桜植樹

昭和48年3月12日
(広見商店街南側)



広見商店街の活性化を祈って

昔、このあたりは畑や雑木林でした。広見商店街ができた昭和44年ごろから、私はこの商店街で靴店を営んできました。昭和49年に38店舗で広見ショッピング商店会を結成。それに先駆け、商店街の整備や美化活動の一貫として、桜の植樹などを行いました。商店会の結成前でしたから、知り合いの植木屋から苗木を持ってきて、みんな自主的に参加して植樹していたんですよ。商店街の活性化のために、みんなが一致団結して一生懸命でした。だから商店街全体がとても活気にあふれていましたね。

その後、写真右手前にあった水路は改修され、道路の地下に入って見えなくなりました。さらに、カラー舗装の全面歩道となり、街路樹を植樹し直して現在に至っています。

私は長い間、民生児童委員をやっていました。その時から植樹場所のすぐ南側にある広見小学校の児童の見守り隊を始め、現在も続けています。

これからも桜の木とともに、この広見商店街と、かわいい子どもたちを見守り続けていきたいですね。



広見商店街と子どもたちを見守り続ける
小池 勇雄さん(石坂)

こちら編集室

大学卒業後、編集室へ…あれから4年。始めは「焦り」、最後には「誇り」を感じた仕事でした。出会いに感謝!!そして、これからもよろしくお願いします。次の異動先はどんな出会いがあるのかな?取材先のお宅に伺うイメージです。(ミズキ)

今回の異動で大好きな編集室を後にすることになりました。取材先など、ここで出会ったたくさんの方々の笑顔と温かい言葉は大切な宝物。これを糧に感じる心を忘れずにきっと成長していきます。私を支えてくれたたくさんの方々の皆さんありがとうございます!!(Y)

人口	244,213人	(前月比-6)
男	121,149人	(+4)
女	123,064人	(-10)
世帯	89,192世帯	(+36) 3月1日現在
編集・発行	富士市総務部広報広聴課	
〒	417-8601 静岡県富士市永田町1-100	
☎	0545-51-0123(代)	☎0545-51-1456